
 葵青區議會  
宣傳及社區關係工作小組  

第一次會議記錄  (二零一六 ) 
 
 
日期  :  二零一六年二月四日  
時間  :  上午十一時正  
地點  :  葵青民政事務處會議室  
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潘志成議員 ,  MH 
黃耀聰議員 ,  MH 
 

列席者  
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 鄧承歡小姐  葵青民政事務處行政主任 (區議會 )二  

 林嘉欣小姐  葵青民政事務處行政主任 (區議會 )三  
 
  
缺席者  

梁錦威議員  (因事請假 ) 
盧婉婷議員  (因事請假 ) 
徐曉杰議員     (因事請假 ) 
許祺祥議員     (沒有請假 ) 

 
 
 



開會詞  
 

主席歡迎各委員出席工作小組 (二零一六年 )第一次會議  ◦  
 
2.  工作小組一致通過梁錦威議員、盧婉婷議員及徐曉傑議員的請假申請 ◦  
 
確認工作小組委員名單  
(宣傳及社區關係文件第 1/D/2016 號 ) 
 
3.  工作小組一致確認本年度工作小組的委員如下：  

 
1.  譚惠珍議員 ,  MH (主席 ) 9.  羅競成議員 ,  MH 17. 吳家超議員  
2.  陳笑文議員  10.  李志強議員 ,  MH 18. 吳劍昇議員  
3.  周偉雄議員  11.  梁志成議員  19.  鮑銘康議員  
4.  朱麗玲議員  12.  梁錦威議員  20.  潘志成議員 ,  MH 
5. 許祺祥議員  13.  梁子穎議員  21.  徐曉杰議員  
6.  郭芙蓉議員  14.  梁偉文議員 ,  MH 22. 黃耀聰議員 ,  MH 
7. 林紹輝議員  15.  李世隆議員    
8.  劉美璐議員  16.  盧婉婷議員    
 

討論工作小組本年度工作大綱及選舉工作主委  
(宣傳及社區關係文件第 2/D/2016 號 ) 
 
4.  葵青區議會將於本年 2 月 25 日舉行的行政及財務委員會上討論 2016-17
財政年度的財政預算，工作小組獲區議會撥款預計與去年相若，為 45 萬。  

 
5.  委員一致通過本年度網頁、年報及宣傳活動的主委、各活動的舉辦模式

和撥款額如下：  
 
活動  主委  提名人  和議人  
區議會網頁  李志強議員 ,  MH 黃耀聰議員 ,  MH 鮑銘康議員  

李世隆議員  
區議會周年工作報告  黃耀聰議員 ,  MH 李志強議員 ,  MH 潘志成議員 ,  MH 

鮑銘康議員  
李世隆議員  
郭芙蓉議員  
周偉雄議員  

地區宣傳活動  
(包括製作紀念品、區

議會宣傳及派發活動

及年宵攤位活動 )  

譚惠珍議員 ,  MH 黃耀聰議員 ,  MH 鮑銘康議員  
李世隆議員  
郭芙蓉議員  

 
 



6.  主席建議和長安婦女會合辦地區宣傳活動，並申報為該團體主席。委員

一致通過有關建議。  
 

7.  委員同意由主委準備本年度的預算，並向審核工作小組提交申請。  
 
8.  梁偉文議員、潘志成議員及李志強議員建議更新十多年前出版，刊載有

關葵青區資料的手冊。  
 
9.  周偉雄議員建議手冊内加入低收入在職家庭津貼等即將推行的政策的資

料。  
 

10.  主席備悉委員的建議，並表示留待處理有關事宜時再作討論。  
 
11.  黃耀聰議員建議透過參觀活動，加強與地區上各團體的溝通，例如參觀

昂坪 360 及海洋公園。  
 

12.  李志強議員建議參觀廣深港高速鐵路及港珠澳大橋的地盤，以增進對兩

項工程的瞭解。  
 

13.  秘書指出，鑒於工作小組獲區議會撥款預計與去年相若，推展新模式或

會影響用於宣傳工作上的款額。  
 

14.  羅競成議員表示，如工作小組需要增加撥款，可以把有關要求提交行政

及財務委員會。  
 

15.  委員一致同意加強參觀活動。  
 
16.  秘書表示管理區議會網頁的承辦商的合約將於本年 3 月 31 日期滿，網頁

如要運作更新，工作小組需於 2 月 29 日舉行的審核工作小組上提交撥款申

請。她詢問委員是否同意以去年的撥款額提交申請。  
 

17.  李志强議員建議以區議會網頁活動的撥款增設手機應用程式，並向現有

區議會網頁承辦商瞭解增設手機應用程式所需費用。  
 

18.  潘志成議員認爲增設手機應用程式應該進行正式報價工作，而不應只向

現時網頁的承辦商索取報價。由於報價工作需時，因此未必能趕及於 2 月尾

的審核工作小組上提交區議會網頁的撥款申請。  
 

19.  李志强議員表示只要保留網頁現有的內容，再待新的承辦商接手管理更新

即可，因此無須匆忙於二月尾向審核工作小組提交網頁工作的撥款申請。  
 
20.  秘書回覆報價工作須於審核工作小組正式批核撥款申請後才進行，故現

時僅可就增設手機應用程式所需的費用作初步瞭解。若需瞭解設立手機應用



程式所需的費用後再檢討網頁的撥款額並提交申請，將未能趕及於 2 月 29 日

審核工作小組的會議上提交撥款申請，以致 3 月 31 日後至新合約生效前無法

更新運作網頁。  
 

21.  主席請秘書跟進增設手機應用程式所需費用的事宜。  
 

22.  秘書表示或需加開會議，討論調整本年度工作小組預算及推展新模式的

事宜。  
 

23.  李志强議員請秘書確認網頁所有資料的擁有權屬區議會所有，並可轉移

至新網頁。  
 
其他事項  

 
24.  餘無別事，會議於上午十一時三十分結束 ◦  
 
 
 
 
葵青區議會宣傳及社區關係工作小組  
二零一六年四月  


